



みんなでスポーツを楽しむ

3/21

御前崎市 B & G 海洋センターで、さまざまなスポーツを無料体験できる「スポーツフェスタ2019」が開催されました。「スカットボール」をはじめ、なじみの「フライングディスク」や大人気の「トランポリン」、「ストラックアウト」など子どもから大人まで幅広く楽しんでいました。

◀さまざまなスポーツに心を躍らせる子どもたち



少年少女合唱団定期演奏会

3/24

御前崎市民会館で、御前崎市少年少女合唱団の定期演奏会が開かれました。同合唱団には、小学校4年生から高校3年生までの26人が所属しています。

当日は、「みんなで1つをつくること」を胸に「翼をください」「夢の仕立屋さん」など合計20曲を披露。会場は美しい音色に包まれました。

◀来場者に美しい歌声を届けた子どもたち



ぶるるの桜の認知度向上に

3/31

御前崎市民プールぶるるが、同施設の桜を市内の桜の名所の一つとして認識してもらうことを目的に、「ぶるる桜まつり」を開催しました。7回目の開催。

当日は13店舗が出店。新イベントの巨大カルタ取り大会とbingo大会も実施され、大きな盛り上がりを見せっていました。

◀桜の下で巨大カルタを楽しむ子どもたち



スポーツを通じ成長しよう

4/ 6

御前崎市民会館で、市スポーツ少年団の入団式が開かれ、19団体390人が参加しました。西島本部長は、「活動を通じて精神力や体力を養い、人間関係を構築することが大切」と話しました。式では、団員を代表して黒潮第一バレーボールスポーツ少年団の野尻真衣さん(中町)が元気よく団員綱領を読み上げました。

◀壇上に集まる野尻さんと各少年団の代表